

Stadtwerke Pforzheim

## Zweiter Geschäftsführer ernannt

**[12.12.2014] Thomas Engelhard ist zweiter Geschäftsführer der Stadtwerke Pforzheim. Neuer Vorsitzender der Geschäftsführung ist Wolf-Kersten Meyer.**

Der Aufsichtsrat der Stadtwerke Pforzheim hat Thomas Engelhard zum zweiten Geschäftsführer der Gesellschaft ernannt. Laut Unternehmensangaben ist die Entscheidung für einen zweiten Geschäftsführer aufgrund der erfolgreichen Geschäftsentwicklung der vergangenen Jahre notwendig geworden. Thomas Engelhard ist seit dem Jahr 2011 bei den Stadtwerken. Er war zunächst als Unternehmensentwickler tätig. Seit rund eineinhalb Jahren ist er als Prokurist für die kaufmännische Hauptabteilung verantwortlich. Durch seine früheren Tätigkeiten unter anderem im Konzern-Controlling der EnBW Energie Baden-Württemberg und als kaufmännischer Geschäftsführer einer Unternehmenstochter der EnBW, bringe er hervorragende energiewirtschaftliche Vorkenntnisse in das Unternehmen. Den Vorsitz der Geschäftsführung übertrug der Aufsichtsrat Wolf-Kersten Meyer. Meyer ist seit dem Jahr 2001 Geschäftsführer der Stadtwerke Pforzheim.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Pforzheim